

Accidente de motocicleta deja a un joven con heridas en la ciudad

Policiales



Publicada el: 27/12/24	Visitas: 83
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 5	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/accidente-de-motocicleta-deja-a-un-joven-con-heridas-en-la-ciudad_12760.php

ACCIDENTE DE MOTOCICLETA DEJA A UN JOVEN CON HERIDAS EN LA CIUDAD

Policiales

Accidente de motocicleta deja a un joven con heridas en la ciudad

Joven sufre lesiones tras un accidente de moto en el centro de la ciudad.

Accidente de Tránsito en Francisco Bicudo: Un Motociclista Asistido por Lesiones

Un hombre requirió asistencia médica tras verse involucrado en un accidente de tránsito ocurrido cerca de las 16 horas de la jornada anterior.

Según información recabada por EL TELEGRAFO, el incidente tuvo lugar en la intersección de Francisco Bicudo y José Pedro Varela.

El conductor de una motocicleta Baccio PX 110 cc, identificada con la matrícula IBD 429, circulaba en dirección este cuando colisionó contra la parte trasera derecha de otra motocicleta, una TVS con matrícula ICV 2599, que se dirigía al sur y era guiada por un joven.

Como resultado del impacto, el conductor de la Baccio cayó al suelo y sufrió diversas lesiones.

Vecinos intervinieron de inmediato para brindarle ayuda, lo que permitió que efectivos de la Comisaría Primera llegaran rápidamente al lugar y solicitaran la presencia de una ambulancia. Una vez en el lugar, los facultativos de UCEM examinaron al herido, diagnosticándolo con politraumatismos.

Posteriormente, fue trasladado al servicio de emergencias de Comepa para recibir atención médica adecuada.

Por su parte, el joven que conducía la motocicleta TVS comentó que ya había iniciado el cruce cuando sintió el impacto cerca del caño de escape de su vehículo.

Indicó que su moto salió despedida cuesta abajo, deteniéndose a unos 20 metros del lugar del accidente.

Afortunadamente, él se encontraba ilesa y pudo continuar su camino sobre la moto.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

ACCIDENTE DE MOTOCICLETA DEJA A UN JOVEN CON HERIDAS EN LA CIUDAD

Accidente de motocicleta deja a un joven con heridas en la ciudad

Tags

conductor, motociclista, asistido, asistencia, involucrado, jornada, francisco, accidente, impacto, motocicleta, telegrafo, lesiones

Noticias relacionadas

4.4 * *Accidente vial provoca lesiones en el conductor involucrado*

5.0 * *Accidente en la ruta: un motociclista resultó herido tras impactar con un automóvil*

4.7 * *Accidente de tránsito deja a un motociclista con lesiones leves tras colisión con un automóvil*

4.4 * *Motociclista resultó herido tras impactar contra una camioneta en un accidente de tránsito*

4.2 * *Accidente de tránsito entre un auto y una moto provoca heridas en un conductor*

4.3 * *Herido con traumatismo leve en un accidente vial*

4.5 * *Motociclista sufre heridas graves tras un impactante accidente de tránsito*

4.2 * *Accidente de motocicleta deja a un conductor herido en el centro urbano*

3.6 * *Motociclista resultó herido tras colisionar con una camioneta en un accidente vial*

4.1 * *Trágico accidente: un motociclista pierde la vida al impactar contra un árbol tras perder el control de su vehículo*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud

noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo